



LE TEMPS DE L'ADOLESCENCE

15 avril 2021

Initialement destinés aux référents décrochage scolaire, ces ateliers sont ouverts à toutes personnes intéressées par les thèmes.

Ce temps de réflexion sur le thème de l'adolescence est proposé dans le cadre de la prévention du décrochage scolaire. Lors de ce webinaire, la question du stigmatisme et des stéréotypes sur les jeunes des quartiers populaires sera traitée. Qu'est-ce que vivre en se sentant stigmatisé ? Quel impact cela produit-t-il dans le sentiment d'appartenance sociale et dans le parcours scolaire ?

Dans un second temps la question de l'orientation scolaire sera abordée. Accompagner des jeunes dans l'élaboration de leurs choix est souvent une tâche complexe. Quelles sont les temporalités spécifiques de l'adolescence ? En quoi ont-elles un impact sur la question de l'orientation ?

Intervenantes :

Kahina Mazari, doctorante en anthropologie et Karima Achour, psychologue du travail et directrice du CIO de Stains.

Modératrice, Samia Kebir coordonnatrice mission de lutte contre le décrochage scolaire district 1 Seine St Denis.

Quand ? le 15/04/2021 de 09h45 à 12h en visio-conférence

Vous inscrire : [ICI](#)

Vous recevrez le lien zoom 48h avant le webinaire sur votre adresse mail d'inscription.

- **Emplacement** : [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Agenda](#) >
- **Adresse de cet article** : <https://www.professionbanlieue.org/Le-temps-de-l-adolescence>